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INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE ITAPOÁ 

 
ATA Nº 077/2021 DA 75ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO ADMINISTRATIVO DO INSTITUTO 
DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE ITAPOÁ – IPESI,  
 
 
Aos 22 dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte um, às 08:30, reuniram-se 
virtualmente os membros do Conselho Administrativo: Sras. Sandra M Dani Benck, Ana Roseli 
Rampelotti, Margarida Hass, Iara Cristine de O Hoepfner e Luciana Hulb Nardo e os Srs. 
Francisco Xavier Soares Filho e João Garcia de Souza. A Presidente do Conselho e a Diretora 
Executiva do IPESI. A Presidente do Conselho a Sra. Maristela Fontana cumprimentou a todos 
e deu início a reunião. Em seguida passou a palavra a Diretora que cumprimentou a todos e 
iniciou a explanação do relatório de gestão de investimentos. Informando que o valor da 
carteira até setembro era de R$ 115.000 milhões e que infelizmente o mês de setembro fechou 
em queda. Passou a informar sobre o valor aplicado em cada segmento: Renda Fixa R$ R$ 
73.785 milhões, Fundos Multimercado R$ 10.000 milhões, Fundos de Renda Variável R$ 
20.529 milhões e Investimentos no Exterior R$ 10.593 milhões, informa que no mês de 
setembro ainda tivemos um retorno negativo na carteira. Informou que o acumulado do ano 
no retorno da carteira está apenas em R$ 936.650,00 mil. Fechando em -2,02 % a meta de 
setembro e no ano em 0,94%. Passou em seguida a explanar sobre a rentabilidade de cada 
fundo e que o FI IPCA foi o que mais rendeu, chegando a 1,20%. Informou sobre as 
movimentações financeiras realizadas no mês e que todos os FI estão enquadrados e que se 
houver algum desenquadramento passivo devido à queda do mercado financeiro, teremos 
seis meses para se enquadrar. Em seguida a diretora comentou que o mês de setembro foi 
um mês difícil tanto para o mercado brasileiro como o mercado global. A Crise asiática e a 
crise energética e o estresse político no Brasil aumentaram a percepção de risco do mercado 
local. O pessimismo sobre a inflação e a retomada da atividade econômica mundial se 
acentuou, devido ao aumento na probabilidade de uma crise energética a nível global. No 
Brasil o estresse político, se deu devido ao presidente Jair Bolsonaro e as manifestações do 
dia 7 de setembro e se manteve ao longo do mês, causando uma volatilidade nos preços de 
ativos. Com a inflação mais elevada o Copom decidiu pelo aumento de 1 ponto percentual na 
taxa Selic, passando assim para 6,25%. Sr. Francisco nesse instante comenta que está 
preocupado com as aplicações devido a todo esse estresses político. Comenta que acredita 
que o FI em tecnologia terá um bom retorno em novembro. Relata que os títulos públicos hoje 
estão chegando a  6% + INPC, sendo uma ótima opção para o instituto. Podendo assim migrar 
aos poucos dos FI de renda fixa para a compra direta de títulos. A diretora comenta que até 
o dia 18 /10 o retorno da carteira estava positivo e que era devido praticamente a renda 
variável. Em seguida a diretora passou a explanar sobre o informativo de despesas e receitas 
do mês de setembro. E que foi concedido mais uma aposentadoria, chegando a 97. Explicou 
que no mês de setembro foi finalizado a migração do programa de gestão previdenciária para 
a versão web, por isso do aumento considerável da despesa com informática. Relatou que 
devido ao retorno negativo da carteira a receita do instituto foi baixa. Ficando em R$421 mil 
negativo. Informou que já foi encaminhado ao executivo os projetos para adequação da tabela 
de custeio e taxa de administração. Que hoje é de 1,25% mas que em 2022 vai chegar a 
1,89% sobre a remuneração dos ativos. Informa também que o instituto já está encaminhando 
as informações para o novo cálculo atuarial. E que em contato com o secretário de finanças 
foi sugerido que a alíquota patronal fosse para 22% e que a suplementar ficasse em 11,81%. 
Apenas para um melhor entendimento. A diretora informa que a reposição de 6,76% 
concedida será repassado aos aposentados agora na folha de outubro, juntamente com o 
valor retroativo. Após repassar as informações referente a setembro a diretora comunica a 
todos que infelizmente o instituto foi vítima de falsificação e que a Caixa Econômica Federal 
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realizou duas operações financeiras, totalizando o valor de R$ 88.539,02.  Fato que se deu 
através de dois ofícios falsos enviado a caixa por e-mail, com dados para transferência 
financeira para duas pessoas física. A diretora relata que no oficio tinha apenas a assinatura 
manual dela. E que o banco mesmo assim fez as transferências. Explica que esse não é o 
procedimento do instituto. Que as movimentações financeiras são feitas através da internet 
banking sendo necessária a assinaturas de dois responsáveis para liberar a movimentação. 
E que os documentos são assinados digitalmente. Após tomar ciência do fato a diretora fez 
um boletim de ocorrência para que ficasse registrado. Em contato com o gerente da caixa foi 
informada que o banco vai ressarcir a conta e que vai ser aberto uma investigação e que o 
fato foi passado para a polícia federal. Neste instante Sr. Francisco comenta que 
provavelmente eles tenham tentado invadir a conta, como não conseguiram enviaram o oficio 
falso. Após isso não havendo nenhum questionamento e nada mais a informar a Diretora 
repassou a palavra a Presidente que agradeceu a todos e encerrou a reunião. E para constar, 
foi lavrada a presente Ata, que depois de lida e achada em conformidade, vai assinada por 
mim, Iara Cristine de O Hoepfner que secretariei a reunião. 
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